

Sitzung: 09.03.2010 Bau- und Umweltausschuss
TOP: 3 Parken in der Innenstadt;
Vorlage eines Parkflächenplanes zur Überprüfung der Parkzeiten

Abstimmung: **- Mit 7 : 2 Stimmen -**

Nach Berichterstattung über den Sachverhalt wird beschlossen:

Die Beschränkung der Parkplätze an der Christoph-Scheffler-Straße auf eine Stunde Parkdauer bleibt bestehen.

Am Gießplatz werden die beiden bisher unbefristeten westlichen Parkharfen zur Abens hin auf 4 Stunden Parkdauer beschränkt. Die südliche Parkfläche zur Uferstraße hin bleibt unbefristet.

Die Parkplätze an der Paul-Nappenbach-Straße unmittelbar vor der Stadthalle sowie gegenüber bis Einfahrt „Am Graben“ werden auf 2 Stunden beschränkt.